

Annie a été victime d'une agression, suite à laquelle elle a été traumatisée et elle avait des séquelles, souffrant dans sa main qu'elle ne pouvait plus utiliser. Suite à une parole, avant la Pentecôte, elle a ressenti une grande paix intérieure qui lui a redonné des forces. Suite à une autre parole de connaissance parlant de la guérison d'une main gauche, elle a été guérie... de sa main droite. En fait, la guérison s'est opérée dans le train en rentrant chez elle après la prière des malades. On lui fait d'habitude des traitements de mésothérapie. Et dans le train, elle a eu l'impression que le Seigneur lui faisait un traitement de mésothérapie et depuis elle peut à nouveau utiliser sa main droite.